

# Höhenflug: Brucks HAK feiert 50 Jahre

Beim Festakt wurde Birgit Raab-Pfisterer offiziell zur Direktorin ernannt S. 4/5

## 4 AUFTAKT

BEZIRKSBLÄTTER NIEDERÖSTERREICH - 04./05. OKTOBER 2023



### KOMMENTAR

Christina Michalka  
Redaktionsleiterin Bruck/Leitha  
christina.michalka@regionalm Medien.at

### Brucker Bildung schreibt Geschichte

**J**ubiläum: 50 Jahre HAK und 60 Jahre HAS Bruck an der Leitha - viele Wirtschaftstreiber der Region haben ihre Karriere in dieser Schule gestartet. In den letzten Jahren hatte ich bereits öfters das Vergnügen, mit Birgit Raab-Pfisterer und den Schülerinnen und Schülern zusammen zu arbeiten. Dabei merkt man, mit wie viel Leidenschaft und Engagement die Schulleiterin bei ihrer Arbeit ist. Herzliche Gratulation zur Ernennung als Direktorin der „business education Bruck an der Leitha“! Beim Festakt wurde wieder deutlich, wie gut die Schülerinnen und Schüler für wirtschaftliche Berufe ausgebildet und auf die Arbeitswelt vorbereitet werden. Dabei musste ich an meine eigene Schulzeit zurückdenken. Vor genau zehn Jahren war auch ich in der Maturaklasse einer Wiener HAK. Seitdem hat sich auch im Lehrplan einiges geändert. Die Schulen bleiben am Puls der Zeit und setzen auf Digitalisierung. Nach der wirtschaftlichen Ausbildung verspricht es viele aber in ganz andere Branchen.

# Jubiläumsfeier: Die HAK hebt ab

50 Jahre HAK und 60 Jahre HAS Bruck an der Leitha: Der Festakt stand ganz im Zeichen des Fliegens.

VON CHRISTINA MICHALKA

BRUCK/LEITHA. Steigen Sie ein, klappen Sie Ihre Tische hoch, lehnen Sie sich zurück und genießen Sie den Flug durch die Geschichte der Bundeshandelsakademie und Bundeshandelschule Bruck an der Leitha. Der Festakt des 50-jährigen bzw. 60-jährigen Jubiläums der „business education“ stand ganz im Zeichen des Fliegens.

### Festakt zum Jubiläum

Nach dem Boarding und der Begrüßung konnte der Flug durch das Programm starten. Die ehemalige Direktorin Ulrike Wiederlich sprach davon, dass sich die Aufgabenstellungen in den letzten

Jahren verändert haben: „Soziale Kompetenz, Teamfähigkeit und IT-Skills sind wichtiger denn je.“ Als Ehrengäste kamen auch Brigitta Schuckert, Leiterin des Pädagogischen Dienstes, und Bildungsdirektor Karl Fritthum von der Bildungsdirektion NÖ zu Wort. Schulleiterin Birgit Raab-Pfisterer reiste durch die Geschichte der Schule und konzentrierte sich dabei auf die letzte Dekade. „Sonst müsste ich Sie auf einen Langstreckenflug umbuchen“, scherzte sie. 1963 wurde eine erste Klasse der Handelsschule eröffnet. Zehn Jahre später, 1973, startete eine erste Klasse der Handelsakademie in Bruckneudorf.

### Zur Direktorin ernannt

In seiner Rede bat NÖ Bildungsdirektor Karl Fritthum die provisorische Schulleiterin Birgit Raab-Pfisterer auf die Bühne, überreichte ihr eine Urkunde und ernannte sie mit 1. Oktober 2023 offiziell zur

Direktorin der BHAK/BHAS Bruck. Ein sichtlich emotionaler Moment für Raab-Pfisterer: „Als Absolventin bin ich stolz, an der Spitze von 470 Schülerinnen und Schülern

„Ich bin stolz an der Spitze von 470 Schülerinnen und Schülern und 42 Lehrkräften zu stehen.“

BIRGIT RAAB-PFISTERER

und 42 Lehrkräften zu stehen. Wir gestalten das Bildungswesen im Bezirk und in Niederösterreich aktiv mit und arbeiten innovativ.“

### Showeinlagen mit Humor

Die Schüler studierten die zwei Showeinlagen „Millionenshow“ und „Altersheim“ ein. Ein junges Musik-Talent spielte ein Stück am Klavier. Um den Praxisbezug in der Ausbildung hervorzuheben, wurden Absolventen sowie regionale Wirtschaftstreiber zur Interviewrunde geladen.

MEINBEZIRK.AT/BRUCK-AN-DER-LEITHA

## AUFTAKT 5

# HAK hebt ab



Überraschung: NÖ Bildungsdirektor Karl Fritthum ernannt Birgit Raab-Pfisterer mit 1. Oktober offiziell zur Direktorin.

### NÄHERE INFOS

Mehr zur Geschichte der HAK auf [meinbezirk.at/bruck-an-der-leitha](http://meinbezirk.at/bruck-an-der-leitha)

Foto: Michalka



Wolfsthal holte Punkt gegen den SC HÖflein.

### Wolfsthal holt ein Remis gegen SC

WOLFSTHAL. Vor knapp 300 Zuschauern fand in Wolfsthal ein besonderer Derby-Leckerbissen statt. Denn das Duell Wolfsthal versus Höflein fand erstmals auf 1. Klasse Ost-Niveau statt. Chancen blieben Mangelware, jedoch in Sachen Kampfbetontheit kamen die Besucher auf ihre Rechnung. Julian Filipovic hatte für die Gastgeber früh das 1:0 auf den Beinen, auf der anderen Seite hätte auch die Prügler-Elf treffen müssen. So klatschte ein Divljak-Schuss nur auf die Latte, auch Patrik Adamek blieb vorne glücklos. Am Ende gab es ein gerechtes 0:0-Remis.

### FÜNF FRAGEN AUS DER REGION

1. Für welche Heilquellen ist der Kurort Bad Deutsch-Altenburg bekannt?
2. Welche Katastralgemeinden gehören zur Marktgemeinde Götzensdorf an der Leitha?
3. Wie lautet die Postleitzahl von Hundstheim?
4. Seit wann ist Reka Fekete Bürgermeisterin von Au am Leithaberge?
5. Was war das Schwerpunktthema der letzten Ausgabe der Bezirksblätter Bruck/Leitha?



**Auflösung:** Die richtigen Antworten der „5 Fragen aus der Region“ finden Sie im Kleinanzeiger.

### BILDER DER WOCHE



### Ein Falke im Morgenlicht

Falken sind wegen ihrer zierlichen Körper flinke Jäger. Im Gegensatz zu schweren Adlern setzen sie beim Fliegen auf Muskelkraft.



### Der Herbst ist endlich da

Durch die warmen Temperaturen im September hatten wir einen langen Sommer. Doch mit Oktober hält der Herbst Einzug.



### Vollmond

Fast schon magisch sind die Nächte, in denen der Vollmond hell vom Himmel leuchtet. Den nächsten Vollmond gibt es am 28. Oktober.

### INHALT

Auftakt	4
Lokales	6
Teuflisch gute Küche	17
120 Sekunden	19
Niederösterreich	22
Österreich	24
Gesundheit	28
Ich baue ein Haus	32
Motor & Mobilität	35
Wirtschaft & Karriere	37
Kleinanzeiger	39
Impressum	39
Leute	41
Wann & Wo	45

Für mehr Sicherheit im Herbst - jetzt kostenlosen Sehtest machen!

## Meine neue Lieblingsbrille

inklusive Schweizer Premiumgläser mit dem

um **0,-\***

Monatl. Versicherungsprämie 10,95 €, Mindestlaufzeit: 24 Monate.

jetzt Selbsttest-Termin vereinbaren auf [hartlauer.at/terminvereinbarung](http://hartlauer.at/terminvereinbarung)

\* Gültig bis +8.08.2024. Aufpreis für höhere Stärken 16 Euro pro Glas, Aufpreis Präzision 23 Euro pro Glas. Monatliche Versicherungsprämie des Brillensorgespakets: 10,95 Euro für ein Fern- oder Nahbrille und 21,95 Euro für eine Gleitschbrille. Mindestabgabe bedürfen immer der Zustimmung des gesetzlichen Vertreters. Nähere Infos auf [hartlauer.at/brillensorgespaket](http://hartlauer.at/brillensorgespaket) oder in jedem Hartlauer Leuchtturm. Die Hartlauer Handelsgesellschaft mbH, Stadtplatz 13, 6400 Styrar, ist Versicherungsagent der UNQA Österreich Versicherungen AG, Untere Donaustraße 23, 1020 Wien, mit welcher der Versicherungsvertrag zustande kommt. Beteiligungswahlrechte mit Versicherungsumfahrmehnen bestehen nicht.

hartlauer.at
Österreichs größter Optiker, 160 x in Österreich!

